

# 平成30年生駒市教育委員会第7回定例会会議録

1 日 時 平成30年7月23日(月) 午前10時01分～午前10時23分

2 場 所 生駒市役所 401・402 会議室

## 3 審査事項

(1) 報告第11号 平成30年生駒市議会第4回(6月)定例会提出議案の結果について

(7) 議案第17号 生駒市図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について

## 4 出席委員

教育長	中 田 好 昭		
委員(教育長職務代理者)	飯 島 敏 文	委員	寺 田 詩 子
委員	神 澤 創	委員	浦 林 直 子
委員	坪 井 美 佐	委員	レイノルズあい
委員	西 井 久 之		

## 5 事務局職員出席者

教育振興部長	真 銅 宏	生涯学習部長	八 重 史 子
教育振興部次長	吉 川 和 博	教育総務課長	辻 中 伸 弘
教育指導課長	城 野 聖 一	学校給食センター所長	植 島 秀 史
こども課長	前 川 好 啓	こども課指導主事	川 田 奈 津 子
こども課指導主事	新 土 和 美	子育て支援総合センター	辻 本 多 佳 子
生涯学習課長	向 田 真 理 子	図書館長	西 野 貴 子
スポーツ振興課長	吉 岡 秀 高	教育総務課課長補佐	山 本 英 樹
教育指導課課長補佐	滝 澤 治 生	こども課課長補佐	松 田 悟
生涯学習課課長補佐	梅 谷 信 行	スポーツ振興課課長補佐	西 政 仁
教育総務課(書記)	牧 井 望	教育総務課(書記)	鬼 頭 永 実

## 6 傍聴者 1名

午前10時01分 開会

○開会宣告

○日程第1 前回会議録の承認

○日程第2 会期・会議時間の決定

○日程第3 諸般報告

- ・8月の行事予定について、辻中教育総務課長、向田生涯学習課長から報告  
(質疑) なし

○日程第4 報告第6号 平成30年生駒市議会第4回(6月)定例会提出議案の結果  
について

- ・平成30年生駒市議会第4回(6月)定例会提出議案の結果について、辻中教育総務課長から説明

<参照:議案書p1>

(質疑) なし

審議結果 【報告のとおり承認】

○日程第5 議案第17号 生駒市図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定  
について

- ・生駒市図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について、西野図書館長から説明

<参照:議案書p2>

(質疑)

飯島委員:今回、平時の貸出冊数について、長期休業期間内の特別貸出冊数であった12冊にあわせたということであるが、今後の長期休業期間内も12冊のままか。

西野館長:従来長期休業中のみサービスとして、貸出期間を長く、貸出冊数を多くさせていただいていた。今後は常に貸出冊数が12冊となるので、長期休業中の貸出冊数については変更しない。

レイルズ委員:図書館に関連して、要望させていただくが、ホームページをより充実させていただければと思う。現在のホームページでは、市民の皆様にもアクセスしていただいても、図書館の利用を促しにくい。例えば、西宮市の図書館は各館ごとにホームページがあり、また自分の読書歴を検索できたりする。市民の中にもウェブデザインを開発されている方や知識があ

る方がおられるので、活用していただき、より見やすく、イベント情報などを発信できるようなホームページにしていきたいと思います。

西野館長：図書館のホームページについては、利用者のUIの部分やセキュリティについても改善していかななくてはならないと思っている。システム改修にあわせてホームページの改修も順次進めていきたい。

## 審議結果 【原案のとおり可決】

### ○日程第6 その他

- ・市内小中学校における熱中症発生状況について、城野教育指導課長から説明（質疑）

飯島委員：前年度までの熱中症による搬送件数は把握しているのか。

城野課長：前年度の件数は把握しているが、現在資料を持ち合わせていない。

中田教育長：救急搬送された5件の発生状況を伺いたい。

城野課長：下校途中に気分が悪くなり、居合わせた近隣住民からの通報により、緊急搬送されたものが2件ある。部活動中にも2件発生しており、内容としては、運動中に1件と、WBGT値が高い日に運動をやめてミーティングをしていた最中に1件である。他1件については、教室の授業中に発生している。

中田教育長：熱中症が発生する場所や時間は特定できず、部活動中のみではないということか。

城野課長：そのとおりである。

飯島委員：WBGTの基準があるが、基準越えが何日あったのか、何日連続であったのかを把握するとともに、WBGTがそれほど高くない日でも疲れやすく、汗をかきやすく、熱中症を発生しやすい日もあるので、日々の熱中症発生件数と併せて、把握していただきたい。そうすることで、熱中症になりやすい日の把握につながるはずだ。

城野課長：各校で児童・生徒に体調チェックシートを配布し、授業や部活動の各活動の前に担任や顧問の教員が確認している。児童・生徒らの体調に合わせて活動ができている。

- ・委員からの報告

西井委員：（仮称）生駒北給食センター整備運営事業にあたって、以前ご意見させていただいた、旧生駒北小学校の防球ネットについて、早急に撤去していただき、ありがたい。予算との兼ね合いもあるのかと思うが、コンクリート柱に関しても、今後撤去していただきたい。

神澤委員：夏休みの生活については、先生方の指導が行き届きにくいと思うが、夏休みが始まる前に、熱中症対策等について、先生方からの指導はあったのか。

城野課長：熱中症対策については、各学級にて終業日に注意喚起をした。また、平日については市役所にてWBGTの計測をしているので、危険とする数値が出た場合、登録していただいている方には配信している。

神澤委員：部活に所属していない児童・生徒は9月まで学校に来ないのか。登校日はあるのか。

城野課長：現在市内小中学校では、夏休み中の登校日はなく、終業式の次に登校するのは9月の始業式である。

○閉会宣告

午前10時23分 閉会